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【一般会計】 

質問１．令和元年度における一般会計の決算では実質収支額 78,063,699円となっている。

県内の一部事務組合では多くの組合で基金の設置を行っているが、基金の設置に

ついて議論されたのか。 

 

質問２．印西クリーンセンターの「延命化」工事が終わったが、１号炉の定期補修は令 

   和元年度決算ではいくらかかっているのか。また、２号炉、３号炉では「不具合」 

   が生じていないか。 

 

質問３．令和元年度事業実績を参照し、以下の点を確認する。 

（１）印西クリーンセンター搬入ごみ量は構成市町全てで増加している。 

  ① 家庭系ごみ量増加の理由をどのように分析しているのか。 

  ② 事業系ごみ量の搬入増加についてはどうか。 

 

（２）有価物の回収量は増えているにも関わらず、収入額は大きく減少している。 

   組合ではどのように分析しているのか。 

  

 （３）地域エネルギーの有効活用に関する協定で蒸気単価は、本年も 1,674円/ｔ（消

費税が 10％になってからは 1,705 円/ｔ）であるとされているが、令和元年度は

価格変更について議論されたのか。 

 

【墓地事業特別会計】 

質問１．印西霊園の使用許可と今後の増設について 

合葬式墓地の整備計画を除き、令和元年度は「墓所」の利用と新規計画につい

て、どのような計画がなされ、決算上どこに計上されているのか。 

 


